

Chers parents,

Il nous semble difficile de donner des devoirs aux enfants de maternelle, ainsi, nous vous proposons simplement, comme vous le faites déjà sûrement, de prendre le temps de faire des activités avec vos enfants telles que :

- du dessin
- de la lecture d'albums
- des jeux de société
- de la cuisine
- de la pâte à modeler
- etc



Concernant les élèves de Grande Section, quelques activités pourront être proposées sur le site de l'école.

Nous espérons vous revoir le plus tôt possible.

Les enseignants de maternelle.

